



Universidad del sureste

Carlos Enrique López Benítez

Edgar Geovanny Liévano Montoya

Contaminación atmosférica

Enfermería comunitaria

Enfermería

Séptimo cuatrimestre

A jueves 26 de noviembre de 2020

Chiapa de Corzo, Chiapas.

La contaminación atmosférica es la presencia de sustancias, materias o formas de energía en la atmósfera que causan una molestia grave, un peligro o un daño no solo para el ser humano sino también para las plantas, los animales y el medio ambiente todo esto debido a los altos niveles de contaminación y las malas prácticas de desarrollo han provocado que actualmente la Tierra haya dejado de ser un lugar acogedor, cálido y sostenible este tipo de contaminación se genera principalmente por la contaminación del aire ya que debido al humo ya sea de fábricas, automóviles o la quema de bosques hacen que todo ese humo llegue a la atmósfera y con el paso del tiempo esta se va debilitando y volviendo cada vez más delgada aunque cada vez es más irreversible porque mucha gente sigue contaminando de esa manera podemos ayudar y a prevenir que siga pasando esto y que en futuro nos afecte aún más.